

Zum Abschied unserer lieben

Elsbeth Schenk-Bachmann

09.06.1952 bis 14.04.2022

danken wir herzlich

- allen, die am Abschiedsgottesdienst teilnahmen und uns trösteten
- Pfarrer Jürgen Terdenge für seine würdigenden Worte
- für die prachtvollen Blumenarrangement, Geldspenden und Spenden für die Spitex Seuzach und die Kollekte
- für die jahrelange Unterstützung von Rosmarie und Koni Bachmann, Ursi und Peter Kellermann, Arrigo Reolon, Irma Küng, Lilly Meier und weiteren Freundinnen, Freunden und Verwandten
- der Spitex Seuzach, besonders Jacqueline Anderegg und Irma Schmid
- der Glashausklinik Erzenholz, der IPW Embrach und des AZ Park Frauenfeld
- Dr. med. Christoph Graf für die ärztliche Begleitung

Besonders bedanken wir uns für die vielen einfühlsam verfassten Karten und Briefe, die uns Mut und Kraft geben, nach vorne zu schauen und in den unübersehbaren Spuren, die Elsbeth überall hinterlassen hat, in ihrem Sinne weiterzugehen.

Edi Schenk-Bachmann
Dominique und Urs Frauchiger-Schenk mit Elin und Alice
Jasmin Schenk und Jamil Wahbeh mit Jules